

¿ES SEGURO Y APROPIADO ALMACENAR INFORMACION CONTABLE EN LA NUBE?

En la actualidad podemos encontrar diversas soluciones para la gestión de la información de las empresas, desde las tradicionales aplicaciones que necesitan instalación en un servidor y ordenadores como las actuales soluciones que se encuentran en la nube, disponibles en cualquier dispositivo.

El uso de aplicaciones en la nube ha ido en aumento sobre todo en sectores donde las pequeñas y medianas empresas son las más interesadas en el crecimiento de sus negocios buscando la reducción de costos.

Las ventajas de este tipo de soluciones en la nube es que permiten el acceso inmediato a la información desde cualquier ubicación, realizar tareas tanto por los clientes como los analistas de manera más rápida y eficaz, emisión de facturas, registrar transacciones, gestionar el flujo de caja y Finanzas del negocio, etc.

Por otra parte, por muy innovadores y cómodos que sean estas aplicaciones, el tener información sensible en la nube genera inseguridades y una cierta desconfianza, es por ello que siempre debe tenerse en cuenta la búsqueda de proveedores de confianza que cuenten con auditorías de seguridad de sus sistemas y cumplan con los estándares de seguridad de la industria. También se debe considerar contar con una conexión a internet a una velocidad adecuada.

Si se encuentra por decidir la adquisición de un sistema basado en la nube o no, recuerde que la seguridad de su información debe ser primordial.

Carlos Medina

Accounting & Outsourcing Solutions Manager en Mazars Perú